

NGO

PERAN AKTIF BABINSA IKUT SERTA PENDAMPINGAN TANAM PADI

Dony Numberi - PAPUA.NGO.WEB.ID

May 7, 2023 - 04:01



KEEROM - Wujud kerja nyata di wilayah binaan, Babinsa Koramil 1701-

23/Skanto, Kopda Sukarta bersama dengan Bhabinkamtibmas melaksanakan pendampingan penanaman padi di sawah milik Bapak Suratno bertempat di Kampung Intaimelyan Distrik Skanto, Kabupaten Keerom. Sabtu (6/5/2023).

Guna mewujudkan swasembada pangan bidang pertanian di wilayah Kabupaten Keerom terutama tanaman padi. Babinsa terjun langsung membantu petani binaan Koramil 1701-23/Skanto Bapak Suratno yang siap menanam padi dan kali ini petani menanam bibit padi berjenis padi Inpari Nutrizinc dengan luas lahan 4 Hektar.

Kopda Sukarta menjelaskan bahwa penanaman padi di beberapa lokasi Kabupaten Keerom masih dilakukan dengan sistem tradisional. Sehingga tingkat produktivitas hasil panen masih rendah. Akan tetapi pada kawasan-kawasan yang berkembang terutama di wilayah transmigrasi Distrik Arso dan Distrik Skanto, budidaya tanaman pangan dan hortikultura telah dilakukan secara lebih intensif dan telah menerapkan teknologi budidaya yang modern.

"Hal terpenting yang perlu diketahui oleh petani dalam memilih bibit benih padi, yaitu menggunakan bibit benih padi bermutu dan merupakan varietas bibit unggul baru. Supaya hasil panen padi nantinya melimpah serta dapat meningkatkan perekonomian sektor pertanian di wilayah Kabupaten Keerom," tegasnya.

Bapak Suratno selaku pemilik lahan sawah pertanian menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang selalu hadir dan mendorong para petani di wilayah binaannya.

"Motivasi dan dorongan Babinsa kepada petani agar dapat memaksimalkan peningkatan indeks penanaman dengan cara percepatan pengolahan lahan. Sehingga dapat segera melakukan tanam pasti bibit benih padi unggul dengan hasil panen yang melimpah," ungkapnya.

Kopda Sukarta akan selalu terus berupaya menjadi yang terdepan di setiap kegiatan di wilayah binaan. Salah satunya dalam bidang pertanian, guna mewujudkan swasembada pangan. Sehingga keberadaan Babinsa di wilayah binaan menjadi motor penggerak kemajuan di bidang pertanian guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat. (Redaksi Papua)